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Non essendovi osservazioni in contrario, 
così rimane stabilito. 

Si dia lettura della proposta di legge. 
CASCINO, segretario, legge : (V. Stampato 

n. 1091-A). 
PRESIDENTE. Dichiaro aperta la discus-

sione generale su questa proposta di legge. 
Nessuno chiedendo di parlare, dichiaro chiu-

sa la discussione generale. 
Passiamo all'esame degli articoli: 

Art. 1. 
« La frazione di Terravecchia è separata 

dal comune di Cariati (Cosenza) e costituita 
in comune autonomo sotto la denominazione 
di comune di Terravecchia ». 

(È approvato). 
Art. 2. 

« fi Governo del Re è autorizzato a dare 
le disposizioni per la esecuzione della presente 

- legge ». 
(È approvato). 
Questa proposta di legge sarà votata in 

altra seduta a scrutinio segreto. 
Per l ' inversione dell'ordine del giorno. 
PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca la 

•discussione del disegno di legge : Disposizioni 
relative ai canoni nei contratti di locazione di 
fondi rustici. 

TURATI. Chiedo di parlare. 
PRESIDENTE. Ne ha facoltà. 
TURATI. Richiamando semplicemente le 

intese che abbiamo prese verbalmente in quel-
l'ora piena di insìdie che è l'ora della fissa-
zione dell'ordine del giorno, ricordo che ve-
nerdì scorso, quando si approvò l'ordine del 
giorno di oggi, si disse appunto che dovessero 
essere discusse assolutamente prima delle va-
canze le proposte di legge sulla ineleggibilità 
e sul limite di età dei deputati, attenendo esse 
alla costituzione fondamentale della Camera, e 
dipendendo dalla loro approvazione il funzio-
namento della Giunta delle elezioni che ha so-
speso da parecchi mesi molte deliberazioni in 
attesa che questi progetti venissero discussi. 

L'onorevole Giolitti disse che avremmo po-
tuto adottare questo concetto in sede di in-
versione dell'ordine del giorno, e allora ci 
acquietammo. 

D'altronde è .evidente che se si discutesse 
adesso il n. 5 dell'ordine del giorno, cioè le 
disposizioni relative ai canoni nei contratti di 
locazione di fondi rustici, per il numero degli 
emendamenti proposti a questo disegno di 

legge, arriveremmo non solo tino, ma anche 
oltre alle vacanze. 

Per queste ragioni propongo (anzi mi pare 
vi sia addirittura un contratto parlamentare a 
questo proposito) che i numeri 6 e 7 dell'or-
dine del giorno prendano il posto del ri. 5. 
{Commeni). 

AMENDOLA. Chiedo di parlare. 
PRESIDENTE. Ne ha facoltà. 
AMENDOLA. Debbo oppormi alla propo-

sta di inversione dell'ordine del giorno, nono-
stante la grande deferenza che tutti sentiamo 
per l'onorevole Turati, perchè dall'ordine del 
giorno risulta che la discussione sulla incom-
patibilità, ineleggibilità ecc., si farà immedia-
ta mente dopo la discussione sulle disposizioni 
relative ai contratti di locazione dei fondi ru-
stici. 

Sarebbe presumibile e logico, discutere spe-
ditamente questo disegno di legge sull'aumento 
dei canoni di fìtti, che è già stato largamente 
discusso, e rappresenta un problema di fronte 
al quale la Camera deve ben prendere un atteg-
giamento che non costerà grande fatica, con-
siderato che si tratta di una questione assai 
semplice, e di fronte alla quale ciascuno di noi 
è già per il sì o per il no. 

Se quindi la discussione di questo argomento 
procederà rapidamente, potremo passare imme-
diatamente a discutere la legge sulle incom-
patibilità parlamentari, e la maggior parte della 
Camera cui preme questa discussione non ha, 
per ottenere questo, che affrettare la discussione 
sui canoni di locazione. 

Pertanto, anche senza enfcfàre nella consi-
derazione che si riferisce alla gravità della di-
scussione che-viene invocata dall'onorevole Tu-
rati, cioè sulla opportunità che una discussio-
ne di tanta importanza sia fatta in sedute po-
meridiane con tutto il tempo necessario, basta 
ora fare appello all'urgenza del disegno di 
legge che dovremmo mettere dopo quello delle 
incompatibilità, per trovare una ragione seria 
ed importante per opporci all'inversione del-
l'ordine del giorno. E ritengo che molti col-
leglli saranno in questo d'accordo con me. 
(.Approvazioni — Commenti). 

PRESIDENTE. Ha chiesto di parlare l'ono-
revole Grassi. Ne ha facoltà. 

GRASSI. Pregherei i colleghi di ridurre que-
sta discussione sull'ordine del giorno, perchè 
altrimenti faremo passare tutte le ore della 
seduta antimeridiana. (Approvazioni). 

Come presidente della Commissione, che 
esamina il disegno di legge relativo ai canoni 
nei contratti di locazione di fondi rustici, debbo 
pregare l'onorevole Turati di non insistere 
sulla inversione dell'ordine del giorno. 


